

Retiro de Cuaresma para la Asociación María Reina de los Corazones

QUEZON CITY, Filipinas - La Asociación de Misioneros Montfortianos de María Reina de los Corazones (AMRdC) organizó el 1 de abril de 2023 una reunión mariana de Cuaresma titulada "María al pie de la cruz: Lecciones para la Cuaresma", facilitador del Rev. Paul Arnel "Dodong", L. LUCERO, SMM.

La pregunta reflexiva, "¿Cómo puedo hacer que mi Semana Santa sea verdaderamente Santa?" enumeraron las cinco acciones cuyo nombre forma el acrónimo S.A.N.T.A. (= Santa), que podemos practicar para hacer más significativa nuestra Semana Santa, y aprender los mensajes que María nos dice que estaba al pie de la cruz de Jesucristo.

S (= Stay), permanecer presente cuando alguien está en necesidad. María nos dice que permanezcamos con los que sufren. Cuando nos encontramos con amigos o familiares que experimentan dolor y sufrimiento, debemos permanecer a su lado, necesitan nuestra ayuda, compañía y presencia, así como María y Juan permanecieron al pie de la cruz en la crucifixión de Jesús (Jn 19, 25-27).

A (= Asociado). María asociada a la pasión de su Hijo. El ejemplo de solidaridad de María con Jesús nos recuerda que, a través de nuestros sufrimientos, podemos encontrar fuerza en nuestro vínculo con Cristo. Cuando nuestros corazones están unidos a él, podemos encontrar consuelo, fuerza y coraje para superar todos los desafíos.

N (= Nod). El «Sí» de María al sufrimiento. Mientras ella sufría valientemente, su fe y su confianza en Dios nunca flaquearon. La valentía y la fuerza de María nos inspiran a encontrar la fuerza en nuestra fe en medio de nuestras mayores pruebas y tribulaciones, y que Dios está siempre con nosotros.

T (= Trust) es confiar totalmente en el plan de Dios. La confianza total de María y su abandono a la voluntad de Dios le han hecho comprender que la muerte de Jesús forma parte de un plan divino más amplio y se ha sometido a él sin vacilación. A través de esto, podemos encontrar consuelo y esperanza en el conocimiento que Dios siempre controla y que Su plan es en última instancia para nuestro propio bien.

A (= Abundante), o ilimitado. El amor de María se extendió más allá de su Hijo, Jesús, colgado en la Cruz. La miró y dijo: «Mujer, he aquí tu Hijo. Entonces Jesús se volvió a Juan y le dijo: "He aquí tu madre." María se convirtió en la madre de todos los discípulos de Jesús, alimentándolos y cuidándolos como si fueran sus propios hijos. El amor desinteresado y el sacrificio de María nos enseñan la importancia de extender incondicionalmente nuestro amor y cuidados a los demás. Esto nos recuerda que todos estamos conectados y cómo nuestro amor puede tener un impacto positivo y poderoso en el mundo.

Como nos dice Montfort, María nuestra Reina Madre es muy real para todos nosotros. Así como ella amó a Jesús, debemos extender y dejar abundar nuestro amor por los demás, porque esto es lo que María hizo al pie de la cruz.

Después del recuerdo de la Cuaresma propiamente dicha, un pequeño grupo compartió historias inspiradoras de los participantes, una respuesta globalmente positiva. A continuación, el Maestro de los Retiros concelebró una Misa con el P. Fed YUMANG y el P. Armel COLLANTES que coronaron magnificamente la actividad del día.

Caridad LANSANG, AMM